



au lendemain de sa mort
j'ai écrit à quelqu'un
qui voulait savoir
comment je filais
il ne faut pas être triste pour Leonard
il s'est fait une des plus belles vies que je sache
culminant en une vieillesse formidable
même au plus noir de sa justifiable mélancolie
– ce monde mérite au moins une sage mélancolie
il ne perdait jamais son sens de l'humour
il a même réussi comme un bon vieux moine zen
à tranquillement annoncer sa mort
elle est inévitable
mais la grandeur prend du courage
lors moi personnellement
je suis fier pour lui

Michel Garneau

